

El patio, que tendrá su entrada lateral por arcos practicados debajo de la nueva escalera debe quedar completamente libre de las escaleras y puntos salientes que hay en él. La Sala de principios de dibujo tendrá su entrada por una otra sala que corresponderá con la del Salón de Juntas y hasta tanto ésta no se ejecute la puerta de la misma sala puede colocarse en la primera vuelta de la escalera haciendo una pequeña modificación en los tres escalones que la separan de la segunda vuelta que es el sitio que siempre debió ser. La escalera de la Sala de Delicacion se ejecutará haciendo su caja en la Sala de dibujo aplicando a las alas y ala abriación de modo que quede esta sala separada de la escalera. El segundo se ejecutará en lo interior del edificio utilizando el vano que existe. De esta manera queda convertido en patio de honor donde se pueden colocar objetos de escultura y cuadros en las galerías que resulten con la obra indicada, haciendo un servicio importante a la instrucción pública. Pero ante todo hay una obra de urgente necesidad que ejecutar en este mismo patio, es la sustitución con dos vigas nuevas en las correspondientes de levante y poniente que están completamente podridas y que se sostienen solo por efecto del enlace mutuo de todas las partes que forman el corredor, pero que es preciso ejecutar desde luego no sea que se rompa este enlace, como es muy fácil se verifiquen